



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 09 de Abril de 2003

+Ultima Hora

+El vicepresidente de Estados Unidos, Dick Cheney, dice que la caída del régimen de Saddam Hussein es un hito en la guerra contra el terrorismo.

+Una multitud de iraquíes, con ayuda de infantes de marina estadounidenses, derriba una estatua de Saddam en una plaza de Bagdad. Un infante de marina cubrió brevemente la cabeza de la estatua con una bandera estadounidense, pero luego la quitó y colgó de su cuello.

+Tanques de Estados Unidos recorren el centro de Bagdad y toman posiciones allí.

Programas de Opinión de Televisión

Canal: 12

Programa: Buenos Días

Conduce: Danilo Lacayo

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa.

Tema: Foro Liberal

El doctor Sacasa consideró que lo que quiere don Enrique es una equivocación, el crear un partido liberal paralelo al único partido liberal que tiene músculo y militantes en este país que es el PLC, es un error buscar esa división que demuestra hasta cierto punto que don Enrique, se siente huérfano político en la Asamblea.

Programas de Opinión de Radio

Emisora: Nicaragua

Programa: La Entrevista del día

Conduce: Alfonso Moncada

Invitado: Orlando Solórzano (Centro de Exportaciones e Inversiones de Nicaragua CEI)

Tema: Exportaciones e Importaciones

Orlando Solórzano comentó que tenemos una brecha comercial tan grande que sino nos preocupamos como nicaragüenses en hacer un esfuerzo extraordinario para aumentar la producción y exportación, este país no será viable a mediano plazo. Es necesario una mayor organización y desarrollo institucional tanto del sector público como del privado.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+Stalin Vladimir informó que el Ministro de Gobernación, Eduardo Urcuyo, vía telefónica aceptó haberle dado trabajo a su cuñado e hizo caso omiso a la recomendación que hizo la Contraloría, que no debe contratar a familiares. También reconoció que le disminuyó el salario a Mariano Zelaya, suegro del vicepresidente de la República y que contrataó a asesores extranjeros. **(100% Noticias)**

+El ente regulador, INE, no aprobó el incremento de la tarifa por lo menos durante este año, solicitada por Unión FENOSA. **(100% Noticias)**

+El Ministro del Trabajo, citó para mañana jueves a las 10 AM a que comparezcan en esa institución los magistrados Roberto Rivas y Silvio Américo Calderón para que expliquen la suspensión de los trescientos noventa trabajadores, a quienes se les aplicó el artículo 45. Según María Elsa Suárez los días de Roberto Rivas están contados como Magistrado del CSE. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Sindicalistas del CSE denunciaron más despidos en este poder del Estado. Elmer Tórrez manifestó que la medida es una clara violación al Código del Trabajo. Se han despedidos a quinientos diez trabajadores a nivel nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Para Semana Santa estarán participando mil quinientos efectivos, entre estos salvavidas, socorristas y buzos ubicados en ciento veinte lugares del país, anunció la señora Esperanza Bermúdez. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Jefe de Relaciones Públicas de la Policía Nacional, Comisionado, Marlon Montano, informó que el niño fue secuestrado por una deuda de su padre por un valor de dieciséis mil dólares. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+La Policía Nacional utilizará ochentas puestos de tránsito en las carreteras del país, para asegurar la seguridad ciudadana, indicó el Comisionado Manuel Roque. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

NOTICIAS DE RADIO

+Es absolutamente necesario que no se continúe partidizando el Poder más importante de la República. Los diputados no pueden perder su tiempo, haciendo comparecer al gobierno por una declaración tan clara como el agua y obvia como que aquí somos personas libres y apoyamos a los Estados Unidos en su lucha contra el terrorismo internacional. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**

+El propietario de radio Máxima, Carlos Mario Peña, señaló que es evidente que de conformidad con la doctrina del derecho de amparo, en armonía con la Ley de amparo vigente, la suspensión del acto reclamado se opera inmediatamente, sin esperar a la parte recurrida que es la infractora de la Ley Constitucional y que no tiene que esperar que sea notificada. Agregó que tendrá que darle fiel cumplimiento al mandato del Tribunal de Apelaciones. De no cumplir Telcor caerían en desacato a los tribunales de justicia y sería objeto de una acusación de oficio ante el ministerio público. **(En Caliente, Radio Corporación)**